



Vicente González. | ARCHIVO

El decano de Filología, Vicente González, premio internacional “Castello di San Marco”

L.G. | SALAMANCA

El decano de la Facultad de Filología y catedrático de Filología Italiana de la Universidad de Salamanca, Vicente González Martín, ha recibido el premio internacional Castello di San Marco en un acto celebrado en Sicilia.

Este galardón reconoce la labor de las personalidades que han contribuido a la divulgación y promoción de la cultura siciliana alrededor del mundo. Además de actuar como promotor para la recuperación y difusión de la cultura italiana y, en particular, siciliana, Vicente González es director de la “Cátedra Sicilia” en Salamanca, fundada con la Embajada de Italia y la Universidad de Catania, entre otras instituciones.